

一丁目

「セレクトメニュー」

新年度が始まりました。朝晩は肌寒い日があるものの日中はすっかり春らしくなつて窓から入る風も心地よくなつてきました。

春らしい陽気の中、外の景色を眺めながら食事をして頂く予定でした。が、当日は肌寒かったので屋内で行うことになりました。松花堂弁当の入れ物におかずを詰めてもらい目の前で気に入つたおにぎりを選んでもらうセレクトメニューで皆様にも楽しんで頂けました。

日を改め天候の良い日に外での行事を行いたいと思います。

(四十物 大)



二丁目

「種まき」

初夏の風が清々しい今日この頃、ご家族様はいかがお過ごしでしょうか。入居者様は楽しく過ごされております。

二丁目では、先月末にヒルズ中庭のウッドデッキでプランターにコスモスの種まきを行いました。入居者様と水やりを行い、夏頃にカラフルな綺麗な花が咲くのを楽しみにしています。

今月8日よりコロナ感染症が5類に引き下がりますが油断せずに体調管理に努めて行こうと思います。

(坂本 健太)



三丁目

「おにぎりセレクトメニュー」

風が心地よく過ごしやすい季節になつてきました。ご家族の皆様はいかがお過ごですか。

先日三丁目では、おにぎりのセレクトを行いました。天気が良かつたのでベランダにて食事も行いました。小さく過ごしやすかったです。小さい可愛いおにぎりを見て喜ばれました。笑顔がたくさん見られこちらも嬉しくなりました。

今後も体調の変化に注意しながら、楽しいと思えるようなイベント作りに努めていきたいと思います。

(尾嶋 彩花)



四丁目

「中庭散歩」

今年は気温が高く多くの花々が早々に咲き農家のの方々が忙しくしている様子を見かけます。昼夜で気温差が大きですが入居者様は体調崩す事なく過ごしています。

春を感じて頂こうと中庭のお散步を行いました。暖かい風を肌で感じてもらいました。「外は気持ちいいね」「日を浴びるのはいいね」と話されていました。

入居者様がよりよく暮らして頂けるように職員一同関わらせてもらいますのでよろしくお願ひします。

(山口 拓哉)

